

Zur Festlegung einer zentrumsnahen Wohngebietserweiterung, die Gegenstand eines Gebietsentwicklungsplanänderungsverfahrens sein soll, wurden die umseitig genannten Bereiche unter vielfältigen Aspekten ökologisch untersucht, um eine Aussage über die Eignung für diesen Zweck zu treffen.

In einem durchgeführten Moderationsverfahren wurden die vorgetragenen und vorliegenden Ergebnisse durch die OAG und das Planungsbüro Schumacher im Planungs-, Bau- und Umweltausschuss am 27.08.2001 sowie in einer offenen Informationsveranstaltung am 12.2001